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率先しよう
2006 ～ 2007 年度　RI 会長
　　　　　　　ウィリアム　ビル・ボイド 士別市朝日町サンライズホール　　　　画／百瀬達夫

例会場／士別グランドホテル
例会日／毎週月曜日　12：10～ 13：10
事務所／士別グランドホテル
　　　　　　　　　TEL  0165-23-1234
会　長／大　塚　勝　人
副会長／野　崎　英　男
幹　事／菊　地　　　博

第2241回例会　２００６年12月18日（月）

本日のプログラム
普通例会

■前　回（12 月 11 日、月曜日）の記録■
・夜間例会・ファミリーパーティー

司 会　若森　孝　会場監督
斉 唱　奉仕の理想
本 日 の 出 席　出席率 100%　会員 67名中　出席者 67名
本 日 の 欠 席　
メークアップ　
ビ ジ タ ー　
ゲ ス ト　
ニコニコＢＯＸ　渡辺正一、坂野虎渓（12月誕生祝）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　累計 193,000 円

例　会　予　定
12月・家族月間
12 月　４日（月）　普通例会・年次総会・理事会
12月 11 日（月）　ファミリーパーティー（夜間例会）
12 月 18 日（月）　普通例会
12月 25 日（月）　普通例会

１月・ロータリー理解推進月間
１月　１日（月）　休会（法定休日）
１月　８日（月）　休会（法定休日）
１月 15日（月）　普通例会・理事会
１月 22日（月）　普通例会
１月 29日（月）　夜間例会



■会務報告　大塚勝人会長
1 年前、次期会長としてご挨拶致しました。以後今日
迄緊張の連続でありましたが、会員の皆様の友情に
支えられ何とか事業を進めてまいりました。2006 ～
2007 年度の活動も早いもので、すでに折り返しの月
に入りました。先週の年次総会では次年度の三役、理
事を決定する事が出来ました。後程ご紹介したいと思
います。今月 12 月はロータリークラブの家族月間で
あります。日頃、私達ロータリーアンを最も理解しご
協力頂いている、奥様初めご家族の皆様に感謝する月
間であります。今宵は皆様と一時を楽しむファミリー
パーティーのご案内をさしあげました。このようにも
大勢の皆様のご出席をいただき誠に有難うございま
す。又、本日大変公務のお忙しい中御臨席賜りました。
当クラブの名誉会員でもあります田苅子市長様には心
より厚く御礼を申し上げます。短い時間ではあります
が時間の許す限り楽しんでいただければ幸いです。尚
今日の為に連日企画準備していただきました、尾崎家
族親睦委員長を始め委員会の皆様、お手伝いいただい
ております会員の皆様に感謝し会務報告と致します。

■幹事報告　菊地　博幹事
❶先の例会でもご案内致しました、11 月 7 日に大竜
巻の発生により、大きな被害を出されました、佐呂間
町・若佐地区に対します、義援金のお願いですが、先
日の理事会審議の結果、満場一致で可決し、本日の例
会から、１会員 1,000 円のご協力をお願い致します、
ちなみに全会員 67 名分 67,000 円は 12 月 20 日に、ガ
バナー事務所を通じて送金をさせて頂きます、本日の
例会並びに 18 日の例会までに、阿達会計さんに収め
て頂きますようにお願い致します。
❷ガバナー事務所より、ソルトレークシティーで開催
されます国際年次大会参加の再度登録のお願いがま
いっております、現在 2500 地区での登録は 21 名の登
録がなされているようですが、まだ若干の余裕ありま
すので、登録をされます方は、早急にガバナー事務所
にご連絡を致しますので、幹事まで申し込みをお願い

致します
❸ 1月 5日開催の士別市合同新年交礼会に対しまして
の、当クラブ名で参加登録をされます方が御座いまし
たらと、案内をして御座いましたが、本日の締め切り
までに有りませんでしたので、今回は士別RCとして
の登録出席者は、大塚会長、野崎副会長、菊地幹事の
3名登録をさせて頂きますので、ご報告申し上げます。
❹美深 RCより、12 月例会案内並びに 11 月のクラブ
会報が届いております、入り口資料テーブルに置いて
御座いますので、ご一読をお願い致します。
❺ 2月例会並びに対外的事業決定の報告です、2月の
ロータリー月間は、世界理解月間です、また士別 RC
創立記念月です。2 月 5 日例会～理事会 2 月 12 日休
会 ( 法定休日振替 )2 月 19 日例会並びに 2月 23 日の創
立記念日を兼ねた例会、2月 26 日夜間例会です。

★次年度三役挨拶・役員紹介
◎本山忠之会長エレクト
来年７月より大塚会長の後を受けまして会長をする事
になりました。
大変頼りのない会長で皆様に心配をお掛けするとは思
いませんが、私なりに精一杯勤めさせて頂きますので
宜しくお願いいたします。
◆先週の年次総会で発表致しました次年度の三役、理
事を本山会長エレクトよりご紹介し、その後、三野副
会長予定者・千葉繁夫幹事予定者よりごあいさつを頂
きました。

ファミリーパーティーファミリーパーティー
尾崎委員長の挨拶をえて
田苅子市長の乾杯でパー
ティーが始まり、サファイ
ア婚式などを会員ご夫妻
に記念品が贈られ、子供さ
んやお孫さんにもプレゼ
ントが贈られました。ビン

ゴゲームで会
場は盛り上が
り、最後は輪
になって手を
つなぎ友情の
絆が深まった。


